



7 Pièces

255 m<sup>2</sup>

Réf. 84015903

3 250 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

**\*\*Exclusivité BARNES\*\*** Villa provençale nichée au cœur d'un des domaines les plus prestigieux de Sainte-Maxime. Edifiée sur une parcelle de 2500 m<sup>2</sup>, cette propriété offre une vue imprenable sur la mer et une piscine à débordement de 11m x 5 mètres, le tout dans un cadre paisible et verdoyant. La villa de 255 m<sup>2</sup> se compose d'une entrée accueillante, d'un vaste espace de vie lumineux avec cheminée, d'une cuisine équipée, de cinq chambres, d'une buanderie, de deux garages et de vastes terrasses idéales pour se détendre et profiter du panorama. Jouissant d'une exposition sud, le jardin paysager est ...

**\*\*Exclusivity BARNES\*\*** Provencal villa nestling in the heart of one of Sainte-Maxime's most prestigious estates. Set on a 2,500 sqm (26909 sq. ft.) plot, this property boasts stunning sea views and an 11 m x 5 m infinity pool, all in a peaceful, leafy setting. The 255 sqm (2744 sq. ft.) villa features a welcoming entrance hall, a large, bright living room with fireplace, a fully-equipped kitchen, five bedrooms, a utility room, two garages and spacious terraces ideal for relaxing and enjoying the panoramic views. Facing south, the landscaped garden is fully enclosed, guaranteeing privacy and ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

